

Pressemitteilung

Spende für die Glockensanierung der Pfarrei Mariä Himmelfahrt in Bad Königshofen

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 16. November 2023

Pfarrer Pater Jovilla "Joe" Kurian und Kirchenpfleger Manfred Staub von der Pfarrei Mariä Himmelfahrt in Bad Königshofen freuten sich über großzügige Spenden der Sparkasse Bad Neustadt und der Volks- und Raiffeisenbank Rhön-Grabfeld für die Sanierung der Glocken. Peter Suckfüll, VR-Bank, und Gebietsdirektor Peter Lindemann von der Sparkasse Bad Königshofen überreichten Schecks in Höhe von je 1000 Euro, berichtet die Pfarrei in einer Pressemitteilung, der folgende Informationen entnommen sind.

Dazu war man bis in die Glockenstube des Bad Königshofener Kirchturms hinaufgestiegen. Dort erfuhren die Spender, dass die Sanierung zunächst mit 15.000 Euro geplant war, sich die Kosten inzwischen aber verdoppelten. Deshalb sei man froh über jede Zuwendung, sagte Manfred Staub. Er nannte als weitere Spender Frauenbund und Kolpingsfamilie, die wie private Einzelspender dazu beitrugen, die Kosten für die Kirchengemeinde zu senken.

Pfarrer Pater Joe sagte den beiden Bänkern ein herzliches "Vergelt's Gott". Was als nächstes Ansteht ist die dringend notwendige Instandsetzung und grundlegende Renovierung der Kuppel des Kirchturms. Manfred Staub zeigte in der oberen Türmerstube Schäden, die bereits durch das Eindringen von Wasser entstanden sind. Bei der Instandsetzung geht es auch um die immer wiederkehrende Frage der Baulast.



In der Glockenstube überreichten Peter Lindemann von der Sparkasse (links) und Peter Suckfüll von der VR-Bank (Dritter von links) Spendenschecks an Manfred Staub Kirchenpfleger und Pfarrer Joe Kurian (rechts).

Foto: Hanns Friedrich

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de